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Verbale Comitato di Gestione del 26 settembre 2023 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 26 settembre 2023 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI    

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.15 Avuto riguardo delle esigenze rappresentate da alcuni 

Consiglieri la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via telematica, utilizzando 

la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Agresti, Fabbri, e Guidotti. 

Risultano inoltre collegati da remoto Gullo e Guidarelli. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI: NO. 

PUBBLICO AD ASSISTERE: SI. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

21 settembre 2023 - Prot. n. 3949/2023 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Necessità riorganizzazione personale Ufficio – definizione priorità; 

3. Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale e decisioni consequenziali; 

4. Lavori Commissione Ungulati e decisioni consequenziali; 

5. Spese del periodo; 
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6. Programmazione lavori Commissione e Comitato; 

7. Varie ed eventuali. 

Alle 17,15 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti passa subito all’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, chiedendo se 

vi siano osservazioni sulla bozza del verbale posto in approvazione e, constatato non essercene, 

mette in votazione il verbale della seduta del 29 agosto 2023, che viene approvato all’unanimità 

così come proposto. 

 

Deliberazione n. 101/2023 – Approvazione verbale della seduta del 29 agosto 2023.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 29 agosto 2023 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,15 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti espone la situazione presente in ufficio a seguito delle 

dimissioni del Dott. Ninci, incaricato per la sostituzione per maternità del Tecnico Agro-ambientale,  

invitando Giovannelli ad esporre la situazione e le conseguenti necessità. 

Giovannelli espone la difficoltà di dover nuovamente procedere ad una riorganizzazione del lavoro 

dell’Ufficio, facendo presente come il Dott. Ninci abbia rassegnato dimissioni immediate, senza 

preavviso, avendo ricevuto chiamata direttamente dalla scuola con cui aveva già avuto precedenti 

rapporti lavorativi. Rappresenta la necessità di dover far fronte alle diverse attività previste 

nell’ultimo trimestre con il personale attualmente in carico all’Ente, che conta un’unità in meno 

quando, com’era stato programmato, ne sarebbe stata necessaria una in più, anche in previsione di 

probabili ulteriori dimissioni future per personale presente in graduatoria regionale. Precisa come 

l’attività dei periti esterni sia comunque un’attività da seguire e come gli stessi non possano essere 

del tutto indipendenti nell’organizzazione del lavoro peritale, che richiede, comunque, 

l’organizzazione ed il supporto del personale interno per le verifiche preliminari d’ufficio. 

Il Comitato propone che la Commissione Affari Generali esamini quanto prima la situazione e 

possa predisporre una proposta, prevedendo anche la possibilità di aprire nuove graduatorie per 
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l’assunzione di personale, essendo già stata esaurita quella risultante dalla selezione indetta lo 

scorso anno.  

Guidarelli fa presente di aver contattato telefonicamente Ignesti, che sarebbe disponibile per la 

riunione della Commissione lunedì 2 ottobre 2023 alle ore 15,30, e di attendere, quindi, conferma di 

Ciani non appena prenderà parte alla riunione. 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione 

Piccola Fauna Stanziale a presentare i lavori della Commissione. 

Fabbri espone i lavori della Commissione svoltasi il 15 settembre 2023, riepilogati in atti dell’Ente 

ed a disposizione di tutti i Consiglieri per la seduta.  Riepiloga i criteri proposti relativamente alla 

suddivisione dei fagiani da immettere dopo metà ottobre in ossequio a quanto deliberato in 

precedenza e sulla scorta della proposta tecnica, redatta dall’Ufficio in base alle indicazioni ricevute 

dalla Commissione e riassunta in apposito prospetto di ripartizione presente in atti dell’Ente. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, chiede ai presenti di esprimersi in merito a quanto 

proposto dalla Commissione, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 102/2023 – Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale – Programma 

immissioni autunnali fagiani 2023 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta contenuta nei 

prospetti, in atti dell’Ente, contenenti la ripartizione dei fagiani di 180 giorni destinati alle 

operazioni di immissioni nelle strutture di ambientamento delle ZRV per l’autunno 2023. 

Il Coordinatore Fabbri, in accordo con gli altri componenti la Commissione, ha mandato a 

svolgere aggiustamenti necessari per situazioni contingenti che dovessero presentarsi e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,28 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente Fabbri riferisce, ed il Comitato prende atto, della sottoscrizione della 

convenzione con l’ACV Vicchio per il recinto lepri. Fa presente che siamo giunti ad una soluzione 

positiva e ringrazia il Comitato per aver concesso i tempi per consentire la risoluzione delle criticità 

che erano emerse. 

A seguire, Fabbri informa i presenti di una richiesta pervenuta dall’UTR di Prato relativamente alla 

modifica del divieto di caccia relativo all’Area Addestramento Cani del Quagliodromo Bonechi; la 



4 

Verbale Comitato di Gestione del 26 settembre 2023 

Commissione non lo ha esaminato per mera svista e, pertanto, Fabbri chiede di poter sottoporre la 

questione direttamente al Comitato, ritenendo che sia da accogliere la richiesta che prevede che 

alcuni terreni non siano più restituiti al territorio a caccia programmata per l’attività venatoria dal 1 

settembre al 31 gennaio, in quanto l’area interessata non risulta di particolare interesse venatorio in 

considerazione delle distanze da immobili e da strade. 

Dopo breve discussione, il Comitato di Gestione approva all’unanimità la proposta di concedere 

nulla osta alla modifica del regolamento così come da richiesta dell’Ufficio Regionale di Prato. 

 

Deliberazione n. 103/2023 – Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale – Nulla osta 

modifica regolamento funzionamento Area Addestramento Cani “Quagliodromo Bonechi 

Renzo  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva di concedere nulla osta 

alla proposta di modifica del regolamento, come in atti dell’Ente. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,30 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Alle 17,35 si unisce alla seduta anche il Consigliere Ciani. 

Fabbri termina esponendo la richiesta pervenuta dalla Signora Agnes Pont di Villa Ortaglia, che 

chiede un appuntamento per interdire l’accesso alla proprietà. Riferisce che l’Ufficio ha suggerito di 

rivolgersi alla propria Organizzazione Agricola di riferimento ma, pare, che l’Azienda abbia contatti 

solo al di fuori della Toscana. Dopo breve disamina, avuto riguardo anche della richiesta, 

decisamente singolare, i presenti concordano di scrivere all’Azienda, chiedendo una relazione 

tecnica dettagliata necessaria a poter programmare un appuntamento per la fine della Stagione 

Venatoria. 

Non essendo ancora presente il Coordinatore Borselli, i presenti concordano sul fatto che i lavori 

della Commissione Ungulati vengano trattati successivamente e, pertanto, si passa ad esaminare il 

punto successivo all’Ordine del Giorno, inerente alle spese del periodo (30 agosto-26 settembre 

2023). 

Non essendoci richieste di chiarimenti in merito al prospetto, in atti dell’Ente ed a disposizione di 

ciascun Consigliere per la seduta, il Presidente Galeotti mette in approvazione il prospetto delle 

spese del periodo, che viene approvato con consenso unanime. 
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Deliberazione n. 104/2023 – Approvazione Spese del Periodo 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo 

come da prospetto in atti dell’Ente e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

Il Presidente ha mandato di adeguare la stesura secondo necessità. La deliberazione viene 

immediatamente sottoscritta alle 17,56 dal Segretario e dal Presidente e consegnata 

all’Ufficio. 

 

In attesa dell’arrivo del Consigliere Borselli, l’Ufficio chiede di poter definire le date per le riunioni 

delle Commissioni. 

Giovannelli chiede conferma anche a Ciani della presenza alla Commissione Affari Generali 

prevista per il 2 ottobre alle ore 15,30 e Ciani conferma la propria disponibilità a partecipare in 

videoconferenza. 

Come già anticipato ad inizio della seduta, Guidarelli si disconnette alle ore 18,00 per inderogabili 

impegni istituzionali.  

Giovannelli, tenuto conto che la Commissione Piccola Fauna Stanziale e Ungulati si sono appena 

svolte, chiede al Coordinatore Gullo quando intende programmare la riunione della Commissione 

Danni e Miglioramenti, prevista per il 15 settembre u.s. e poi rimandata a data da definirsi per gravi 

motivi familiari. 

Gullo propone la data del 10 ottobre 2023 alle ore 17.00. 

Ancora in attesa del Coordinatore Borselli, Fabbri chiede di poter anticipare un argomento che 

avrebbe chiesto al Presidente di trattare tra le “Varie ed eventuali” relativamente al Coordinamento 

degli ATC Toscani ed i presenti concordano. 

Fabbri chiede quindi chiarimenti circa la posizione espressa dal Comitato di Gestione in merito al 

Coordinamento degli ATC Toscani e chiede espressamente che tale argomento sia messo all’Ordine 

del Giorno della prossima seduta. 

Il Presidente Galeotti espone come non abbia preso parte all’elezione dell’attuale Presidente del 

Coordinamento, dichiarandosi estraneo alle modalità operative adottate dal Coordinamento, 

ritenendo che in tale contesto debbano essere espresse posizioni non personali ma condivise con il 

Comitato; rimarca come fosse costume anche del precedente referente del Coordinamento 

richiedere di esprimere posizioni con pochissimo preavviso e conseguenti difficoltà relazionali. Non 

ha quindi partecipato alla nomina dell’attuale Coordinatore Cassioli, come già riferito nella seduta 

del 7 febbraio 2023, ritenendo che il funzionamento del Coordinamento degli ATC sia migliorabile. 
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Alle 18,07 il Coordinatore Borselli si unisce alla seduta, scusandosi per il ritardo.  

Borselli espone i lavori della Commissione Ungulati riunitasi il 18 settembre 2023. 

Preliminarmente, considera come occorra scrivere in Regione relativamente alle carenze di altri 

ATC che non consentono, di fatto, di poter avviare la caccia di selezione al Cervo al 1° agosto. 

In considerazione del mancato avvio del 1° agosto considera come sia possibile poter accogliere il 

pagamento della quota fissata dal Comitato (che può risultare anche scomodo per chi si trova in 

ferie fino alla fine del mese di luglio) derogando al “Disciplinare per la caccia di selezione Cervo 

ACATER” per quanto attiene il pagamento della quota di iscrizione ai Distretti del Cervo ACATER 

(scadenza 31 luglio) e posticipando la scadenza al 1° agosto. 

Il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta di Borselli, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 105/2023 – Approvazione lavori Commissione Ungulati - Pagamento quota 

iscrizione Distretti Cervo ACATER. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la deroga al 

“Disciplinare per la caccia di selezione Cervo ACATER” per il pagamento della quota di 

iscrizione ai Distretti del Cervo ACATER (scadenza 31 luglio) posticipando la scadenza al 1° 

agosto. La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,17 dal Segretario e dal 

Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Borselli espone la situazione creatasi a seguito di richieste di cacciatori ospiti che 

hanno presentato domanda per ricevere un capo di cervo oltre i termini e riferisce in dettaglio, 

rispondendo alle varie domande dei Consiglieri anche in riferimento alle modalità di censimento 

non gradite da ISPRA, che prudenzialmente, di fatto, non consente il prelievo  dei capi che, invece, 

potrebbero essere previsti per la Stagione Venatoria 2023/24 con le stesse risultanze se il metodo 

fosse diverso. 

L’Ufficio suggerisce di contattare Viliani per ricevere le necessarie delucidazioni in merito. 

Borselli contatta telefonicamente il Dott. Viliani per chiarire alcuni dubbi espressi da parte di 

Fabbri in merito alle richieste di assegnazione dei capi ospite. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e gli interventi, in considerazione della diminuzione dei 

Piani di Prelievo della Stagione Venatoria 2023/24, mette in votazione la proposta di assegnare 

successivamente, in base all’andamento gestionale della Stagione Venatoria 2023/24, gli ulteriori 



7 

Verbale Comitato di Gestione del 26 settembre 2023 

capi di Cervo ACATER ai 4 selettori ospiti che hanno fatto richiesta oltre i termini, riscontrando 

consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 106/2023 – Approvazione lavori Commissione Ungulati - Assegnazioni capi 

ospiti Cervo ACATER Stagione Venatoria 2023/24. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità di assegnare 

successivamente, in base all’andamento gestionale della Stagione Venatoria 2023/24, gli 

ulteriori capi di Cervo ACATER ai 4 selettori ospiti che hanno fatto richiesta oltre i termini. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,35 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

A seguire, il Presidente Galeotti espone la necessità a cui ha dovuto far fronte a seguito di richiesta 

urgente della Regione Toscana e mette in votazione la ratifica della nomina del tecnico del cervo 

ACATER, che riscontra consenso unanime 

 

Deliberazione n. 107/2023 – Approvazione lavori Commissione Ungulati - Ratifica nomina 

componente Commissione Tecnica Cervo ACATER. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la ratifica della nomina 

componente la Commissione Tecnica ACATER del tecnico Viliani Michele, incaricato pro 

tempore alla gestione del Cervo ACATER nell’ATC 4 Firenze Nord-Prato. La deliberazione 

viene immediatamente sottoscritta alle 18,37 dal Segretario e dal Presidente e consegnata 

all’Ufficio. 

 

In merito all’assegnazione del territorio per il Distretto di caccia al Cinghiale in braccata di 

Calenzano, Borselli espone come siano intervenuti, anche nel corso della riunione della 

Commissione, i rappresentanti delle tre Squadre invitati dal Presidente Galeotti che ha presenziato 

ai lavori. 

Ricorda come nella scorsa stagione sia stata adottata come modalità di assegnazione del territorio il 

sorteggio giornaliero, su precisa richiesta del Sindaco di Calenzano. Espone come nella delibera 

assunta in precedenza dal Comitato di Gestione dell’ATC 4 (nello specifico la delibera n. 89 del 27 
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luglio 2023) fosse già stata considerata l’ipotesi di rotazione in assenza di accordo fra tutte le 

Squadre. Come si evince dalla lettera inviata dal referente del Distretto, presente in atti dell’Ente ed 

a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta, tale accordo non risulta essere stato raggiunto. 

Tuttavia, Borselli riferisce come anche in occasione dell’ultimo incontro, sia emerso che la Squadra 

favorevole al sorteggio non abbia volontà di accordarsi in nessun modo, rifiutando le proposte delle 

altre, e, quindi, automaticamente l’auspicato accordo condiviso non può esserci. Invita a valutare 

come sia opportuno considerare attentamente, e se del caso rivedere, l’impostazione assunta in 

precedenza dall’ATC relativamente al sorteggio, rispettando quanto disposto dal comma 8 dell’art, 

74 del Reg. 36R per quanto riguarda l’assegnazione diretta.  

Il Presidente Galeotti ribadisce la necessità di definire dei criteri, già nel corso della prossima 

stagione venatoria, sulla base dei quali rivedere la perimetrazione dei Distretti per la caccia al 

cinghiale in battuta, ritenendo che il Piano Faunistico non sarà ancora a brevissimo adottato.  

Dopo ampia discussione, emerge come sia corretta sia la possibilità di assegnazione delle zone, 

come richiesto dalla maggioranza delle Squadre, sia il sorteggio giornaliero.  

Pertanto, Borselli, sulla base di quanto espresso dal Presidente Galeotti in merito alla futura 

revisione dei Distretti, ritiene condivisibile accogliere la proposta della maggioranza delle Squadre, 

condizionandola ad una sola Stagione Venatoria ed alla dimostrazione del ritrovato equilibrio tra le 

Squadre iscritte al Distretto. 

Ciani puntualizza che in Commissione l’ipotesi dell’assegnazione era riferita a cinque anni. 

Fabbri, rifacendosi fermamente alla delibera precedente ed alle comunicazioni ricevute dalle 

sezioni comunali delle due Associazioni Venatorie, esprime il suo favore all’ipotesi del sorteggio 

giornaliero. 

Anche Agresti si dichiara concorde con Fabbri. 

Considerato quanto espresso da Fabbri, anche Ciani si esprime favorevolmente per il sorteggio 

giornaliero, affermando di aver dimenticato la decisione precedentemente assunta dal Comitato. 

Borselli rimarca come sia da tenere in considerazione l’accordo della maggioranza delle Squadre e 

sottolinea quanto esposto in precedenza. 

Matteucci considera come sia da tenere presente anche quanto esposto da Borselli.  

Guidotti è dell’avviso di accogliere la proposta di assegnazione del territorio secondo gli accordi 

sottoscritti nel 2018. 

Il Presidente Galeotti sintetizza le proposte in discussione, mettendo in votazione quanto emerso 

dall’esposizione del Coordinatore Borselli, invitando i presenti ad esprimersi in maniera univoca su 

una sola delle due proposte, esprimendo voto contrario in caso favorevoli all’altra proposta. 
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Pertanto, il Presidente Galeotti invita ad esprimersi con espressione formale di voto per assegnare 

il territorio per la Stagione Venatoria 2023/24 alle Squadre del Distretto 14 Calenzano tenuto conto 

dell’accordo sottoscritto nell’anno 2018 e presente in atti dell’Ente in luogo del sorteggio 

giornaliero. 

La deliberazione viene assunta, con la maggioranza favorevole, per l’assegnazione.   

 

Deliberazione n. 108/2023 – Approvazione lavori Commissione Ungulati - Assegnazione 

territorio Distretto 14 Calenzano Stagione Venatoria 2023/24. 

Votanti 8 – Favorevoli 5 – Astenuti 0 – contrari 3 (Fabbri Ciani Agresti) – approvato a 

maggioranza. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva a maggioranza di assegnare il 

territorio del Distretto 14 Calenzano in base all’accordo concordato dalle Squadre nell’anno 

2018. Tale assegnazione sarà valida esclusivamente per la Stagione Venatoria 2023/24. La 

deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,21 dal Segretario e dal Presidente e 

consegnata all’Ufficio. 

 

Alle 19,22 si unisce alla seduta il Vicepresidente Ignesti, che si scusa per il ritardo dovuto ad altri 

impegni istituzionali. 

Borselli prosegue nell’esposizione dei lavori di Commissione passando ad illustrare la situazione 

inerente alla Squadra “La Fenice”, che in passato è stata assegnataria di una porzione di territorio, 

ricadente su due Distretti. Invita a considerare come con il Regolamento 36R, in vigore da questa 

Stagione Venatoria, non consenta di mantenere la precedente situazione. 

Espone le due proposte tecniche presenti in atti dell’Ente, di cui una, definita “A”, riguarda 

l’assegnazione della Squadra La Fenice al Distretto di Barberino mentre l’altra, definita “B”, è 

riferita all’assegnazione della suddetta Squadra al Distretto di Monte Giovi. Ripercorre in dettaglio 

l’annosa vicenda e riferisce come sia il Distretto Monte Giovi sia il Distretto di Barberino hanno 

manifestato categoricamente posizioni di chiusura, con motivazioni generiche di mantenimento di 

equilibri interni al proprio Distretto.  

Tuttavia, Borselli rimarca come la Squadra La Fenice, di fatto, si trovi sia nel Distretto di 

Barberino, ove spesso caccia assieme ad un’altra seguendo un calendario programmato, sia nel 

Distretto Monte Giovi, ove vi sono aree di braccata assegnate in maniera fissa alle Squadre. 

Dopo ampia discussione emerge come le due soluzioni siano pressoché analoghe. 
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Ignesti propone, pertanto, di uscire dall’impasse in cui il Comitato si trova, essendo una questione 

da tempo irrisolta e che risale addirittura alla Presidenza Terminiello, e ritiene valida la proposta, 

viste entrambe le proposte tecniche a disposizione, di adottarle entrambe, una nella Stagione 

Venatoria 2023/24 e l’altra nell’anno successivo. Essendo analoga la situazione può essere svolta 

una scelta o anche affidata alla sorte quale debba essere la prima assegnazione. 

Il Presidente Galeotti considera come, essendo analoghe le proposte, si potrebbe partire con il 

Distretto di Barberino per la corrente stagione e variare il prossimo anno, favorendo la 

collaborazione tra Squadre che talvolta cacciano insieme; tuttavia, ritiene di accogliere la proposta 

formulata dal Vicepresidente Ignesti, affidando la decisione su cui convergere alla sorte, effettuando 

il  lancio della moneta per il Distretto a cui assegnare la Squadra La Fenice per la Stagione 2023/24 

e, conseguentemente, per  quello a cui assegnarlo per la successiva Stagione Venatoria 2024/25. 

Il Presidente Galeotti, pertanto, dichiara l’esito con consenso unanime dell’iscrizione della 

Squadra denominata La Fenice al Distretto 13 Monte Giovi per la Stagione Venatoria 2023/24 e per 

il Distretto 11 Barberino per la Stagione Venatoria 2024/25, come da proposte presenti in atti 

dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta. 

 

Deliberazione n. 109/2023 – Approvazione lavori Commissione Ungulati - Iscrizione Squadra 

La Fenice. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità di iscrivere la Squadra 

denominata La Fenice al Distretto 13 Monte Giovi per la stagione venatoria 2023/24 e per il 

Distretto 11 Barberino per la stagione 2024/25. La deliberazione viene immediatamente 

sottoscritta alle 19,38 dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Alle ore 19,40 il Presidente Galeotti, esauriti gli argomenti all’Ordine del Giorno, dichiara 

conclusa la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci      

 

 

Originale firmato e custodito agli atti di questo Ufficio. 


